

DREAM



令和元年度
チャレンジクラブだより第4号
発行日 令和元年9月6日
教育委員会地域の元気づくり課
(TEL83-5407)

第4講 「旭川科学館&旭川美術館」活動報告

8月31日(土)の「旭川科学館&旭川美術館」は、26名の参加者を得て実施しました。当日の子どもたちの様子を報告します。



科学館では、「紙皿 UFO」を作りました。講師の説明を聞きながら、真剣に丁寧に制作していました。紙皿をプロペラのように加工し、ひもを引きコマのように回転させると空中に浮かびあがる仕掛けです。浮かび上がった瞬間は、「ウァー。」という声が上がりました。浮かび上がらせるコツは、ひもをしっかりと巻くことのようにです。さて、ご家庭では、UFO がうまく空中に浮遊したでしょうか。



体験実習後、常設展示室にある様々なメニューを体験しました。「地震体験」「ムーンジャンプ」「宇宙ゴマ」「スピードガン」など、子どもたちの興味関心を引くものばかりでした。子どもたちは、時間を忘れて楽しんでいました。40分ほど楽しんだ後は、学習研修室で、昼食をとりました。昼食を早めに食べた子は、常設展示室にUターンして体験できなかったメニューに再挑戦していました。

午後からは、旭川美術館で「プリティッシュ・オートマタ〜ボール・スプナーと英国現代からくり人形の世界」を鑑賞しました。機械仕掛けのからくりで動く人形は、どれもが美術品のような豊かな造形でした。展示物のボタンを押すと、からくり人形が実に楽しく動きました。「ほーっ。どうなっているのだろう?」「よく考えているな。」と感心しました。もちろん、子どもたちも人形の動きに引き付けられました。あっという間のひと時でした。

※次回は、11月2日、3日「総合文化祭チャリティボランティア」です。

